



校長室だより

R4.5.13.号

岐阜市立東長良中学校

ゴールデンウィーク中にいくつかの部が公式戦に参加しました。その一部を紹介します。春季大会が終わり、いよいよ中体連大会に向かっていきます。

●バスケットボール部男子

期 日 5月7日

場 所 南部スポーツセンター

大会名 岐阜地区春季大会1回戦

結 果 東長良中 60-62 境川中

寸 評 岐阜市1位のチームに一時はリードする惜敗でした。中体連において課題が見つかりました。



●バレーボール部男子

期 日 5月7日

場 所 大桑小学校体育館

大会名 岐阜地区春季大会1回戦

結 果 東長良中 3-2 高富中

寸 評 第1セットを先取されましたが、ミスしても声を掛け合うというテーマでムードが良くなり逆転することができました。



●ソフトテニス部男子

月 日 5月7日

場 所 岐阜市ファミリーパーク

大会名 岐阜地区大会

結 果 3年2ペア出場…1回戦敗退1ペア

2回戦敗退1ペア

2年1ペア出場…1回戦敗退

寸 評 自分たちのテニスができる1試合勝つ

ことができました。また、中体連におけた課題も見つかりました。



●バドミントン部

期 日 5月8日

場 所 山県市総合体育館

大会名 岐阜県中学生バドミントン選手権大会(シングル)

結 果 1名がベスト16, 1名が1回戦突破を果たした。

寸 評 男子3名, 女子4名が出場しました。緊張しながらも勝ちたいという思いをもって勝負に挑むことができました。惜しくも1回戦で負けてしまった生徒も, 5月21日に行われる市の大会に向けて意欲を高めています。

●バレーボール部女子

期 日 5月7日

場 所 東長良中学校体育館

大会名 岐阜県バレーボール 中学生選抜大会 岐阜地区予選会

結 果 東長良中 0-2 稲羽中

寸 評 序盤は善戦しましたが, 相手の力強いサーブでペースを握られ, 2セット先取されてしまいました。今大会の成果と課題を活かし, 中体連では一戦必勝できるように, 今後の練習に励んでいきます。